



EL PAÍS, jueves 26 de julio de 2001

El presidente del CSIC apoya las investigaciones de Bernat Soria

AGENCIAS, Madrid / Alicante

El presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Rolf Tarrach, aseguró ayer que la legislación española no prohíbe el uso de células madre obtenidas a partir de embriones humanos, por lo que la decisión última sobre su empleo hay que dejarla a la "interpretación ética" del investigador. Tarrach, que se refería así a las investigaciones del catedrático Bernat Soria, de la Universidad Miguel Hernández (Elche, Alicante), añadió que sería muy importante que la ley diera explícitamente a los científicos la posibilidad de aprovechar el gran "potencial" médico de las células madre, informa Servimedia.

También el consejero valenciano de Sanidad, Serafín Castellano, salió ayer en apoyo de Bernat Soria, y aseguró que sus experimentos con células madre "cumplen con la normativa y con los requisitos legales vigentes en nuestro país", informa Efe. Castellano dijo que así lo confirma un informe que le ha remitido el vicerector de investigación de la universidad ilicitana.

La investigación consiste en transformar las células madre embrionarias en células productoras de insulina, con la intención de trasplantarlas —los ensayos clínicos empezarán dentro de tres años— a los pacientes de diabetes de tipo I.